

WICHTIGE KUNDENINFORMATION

Informationen zu den Kassenvertragsänderungen in Österreich

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Anwender:innen,

am 20.12.2022 haben wir die Unterlagen zu neuen Kassenverträgen erhalten. Wir haben sie gesichtet und freuen uns, dass die Verhandler ein auf den ersten Blick hervorragendes Ergebnis erzielt haben. Leider ist die Frist von einer Woche für die Erfassung und Programmierung zu kurz. Wir gehen davon aus, dass das auch für die EDV-Abteilungen der beteiligten Kassen gelten wird, sodass wir eigentlich nicht wissen, wie es weiter geht.

Wir werden Ihnen baldmöglichst die Möglichkeit schaffen, die neuen Positionen einzugeben und zu verwalten. Damit ist eine erste Basis gelegt. Danach werden wir die Programme ändern, damit die neuen Positionen auch automatisch ermittelt werden. Und im letzten Schritt passen wir die Abrechnungslogik an. Wir gehen davon aus, dass wir das alles im ersten Quartal schaffen werden – auch wenn es parallel zu Änderungsaufträgen aus Deutschland und den Niederlanden entwickelt werden muss.

Bitte wirken Sie darauf hin, dass Ihre Standesvertreter mit den Kassen Vereinbarungen zur Übergangszeit treffen, die von beiden Seiten auch schaffbar sind.

Wir wünschen Ihnen einen guten Rutsch in ein erfolgreiches Jahr 2023.

Mit freundlichem Gruß

Ihr IPRO-Team